

RAPPORT MORAL 2024



ASSEMBLEE GENERALE
DU SAMEDI 24 MAI
2025



Bonjour à tous, je vous remercie pour votre présence, elle est importante, elle marque votre engagement pour l'association centre social et ce que nous vivons ensemble.

Je ne sais pas ce que vous en pensez, pour ma part je trouve difficile de faire le bilan d'une année au milieu de la suivante, les années sont tellement riches en événements de toutes sortes ! Et je ne peux commencer ce rapport moral sans évoquer le décès de monsieur Olivier en janvier de cette année quelques jours après le départ de Karim pour d'autres responsabilités. L'un et l'autre ont profondément marqué la vie de notre centre. Et leur départ nous a marqués les uns et les autres. Tout comme l'arrivée de Benjamin pour succéder à Karim imprime au centre une nouvelle dynamique.

En 2023, les services de la caisse d'allocations familiales renouvelaient notre agrément, à la suite d'un long travail qui avait occupé les équipes de salariés et du CA. 2024 est donc la première année de la mise en œuvre de ce nouvel agrément. Je tiens à saluer le travail quotidien et l'engagement des uns et des autres dans ce nouveau projet de centre. Il y a, à l'Orée du Golf une ambiance familiale et amicale, il fait bon vivre et travailler ici même si tout n'est pas simple tous les jours. Merci à vous, les salariés, merci à vous les bénévoles membres du CA ou responsables d'activité. Sans vous le centre ne serait pas ce qu'il est ! Merci aussi à l'ensemble de nos partenaires, CAF, municipalité, département, état et Partenord qui sont indispensables à la vie du centre. Merci aussi à la fédération des CS pour son soutien manifesté aujourd'hui par la présence de Lydie Licour.

Cela étant, la situation est complexe d'un point de vue financier. La municipalité a tenu son engagement de nous soutenir en augmentant un peu notre subvention mais... ce n'est pas suffisant pour nous mettre à flots et la gestion quotidienne n'est pas facile et suppose un certain nombre d'arbitrages. Elle demande une attention de tous les instants. Je salue vivement les efforts des responsables de secteur qui participent avec Benjamin à la gestion rigoureuse des activités. Et nous savons que si l'année 2024 s'est achevée à peu près à l'équilibre, l'avenir est sombre. Comme il est sombre pour de nombreuses structures sociales, et pour une grande part des centres sociaux du département, les caisses de l'état sont vides, celles de nos financeurs également ! Il nous faut en permanence faire beaucoup avec une enveloppe financière qui n'augmente plus voir qui diminue.

Que cela ne nous démoralise pas néanmoins ! C'est un véritable challenge, un engagement permanent. Ce n'est pas la première tempête que le centre social doit affronter. Je le disais lors des vœux, c'est ensemble que nous avançons et ensemble que nous affrontons les difficultés. L'engagement de chacun d'entre vous est essentiel et je me réjouis de présider une association bien vivante.

Encore merci à chacune et chacun d'entre vous. Je laisse la parole à Benjamin pour le rapport financier en l'absence de notre trésorier et à l'équipe des salariés pour le rapport d'activité.